
Ciudad de Chicago 

                                CONSEJO DE DISTRITO # 

COMISIÓN COMUNITARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y RENDICIÓN DE CUENTAS 
 

ACTA DE LA REUNIÓN 

 
TIPO DE 
REUNION: 

☐ Regular ☐ Especial ☐ Cerrado 

FECHA: 6/13/2023 
LUGAR Y DIRECCIÓN DE LA REUNIÓN: Douglass Library 3353 W 13th St, Chicago, IL 60623 
HORA DE INICIO DE LA REUNIÓN: 6 : 0 5  p m .                                

 
Asistencia y Quórum 

La reunión de OMA no puede llevarse a cabo sin la presencia presencial de 2 de los 3 miembros. 

Nombre del miembro del consejo de distrito Asistencia 

Silla: Kiisha Smith  Presente: ☐ Remoto: ☐ Ausente: ☐ 
Elianne Bahena  Presente: ☐ Remoto: ☐ Ausente: ☐ 

Rosemarie Dominguez  Presente: ☐ Remoto: ☐ Ausente: ☐ 

 
 

Commentario 
Publico 

Quórum (2 de 3 Miembros): Si: ☐ No: ☐ 

010 



 

 

Elianna Bahena Nominación 

Kiisha Smith Silla 

Rosemarie Dominguez Compromiso con la comunidad 

 

El quórum votó sobre las posiciones (la votación solo debe ser realizada por DC) Las mociones 

solo pueden ser realizadas por DC. Modificó los estatutos que permitirían una evaluación de 

puestos de 90 días. 

 

22 asistentes 

 

Reuniones rotativas en todo el Área del Consejo Distrital. 

Tiempo asignado para que la comunidad revise los estatutos y luego vote sobre los estatutos 

  

*Comentario público 2 minutos cada uno, si habla en español e inglés, el comentario público 

tendrá la palabra durante 4 minutos. 

 

- Residente de North Lawndale, Dinita Robinson - mi comentario es sobre ser culturalmente 

competente para ambas comunidades. Como afroamericano, hablo en nombre de mi comunidad. 

Estamos siendo juzgados por cómo nos vemos y cómo nos vestimos. Somos personas debajo de 

esta ropa. Un dialecto que sea culturalmente competente para ambas comunidades. Si dos 

personas están hablando entre sí, eso no debe parecer una amenaza. 

- El otro problema es con la seguridad del parque. Sé que Riot Fest es una cosa por tres días, pero 

se trata de los 344 días del año. Vivo al otro lado de un parque y tengo dos perros, y nunca puedo 

pasearlos a las 8:47 porque no puedo caminar por el parque. La seguridad en los parques se trata 

de la seguridad pública. Los parques son un refugio para las pandillas. Si hay una manera en que 

podamos trabajar juntos y elaborar un plan, creo que definitivamente podemos controlar mucha 

de la violencia que tenemos. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Resumen de los comentarios públicos: 

 

- Apriel Campbell- Mi pregunta se refiere a las metas y el propósito de los estatutos. Sé que los 

DC están destinados a apoyar a la comisión. ¿Puede explicar algunos de los objetivos de la 

comisión que potencialmente podemos organizar? Si hay temas o subsidiarias de metas, y cuáles 

serían los resultados de estas reuniones mensuales. ¿Podemos traer grupos en las reuniones y 

colaborando? 

 

- Colby- Estoy emocionalmente conmovida ya que esto está pasando en absoluto. Soy una de 

esas personas que luchan por CPAC y ECPS; fue difícil pero unimos a diferentes comunidades. 

Estamos aquí ahora y hay mucha participación de la comunidad. Quiero animarlos a todos a 

seguir viniendo a estas reuniones. Es alentador ver a tanta gente en este momento. Acabamos de 

elegir a un alcalde que ha estado hablando de invertir en la gente y en la comunidad. Ahora está 

en el quinto piso, pero eso no significa que podamos sentarnos, la misma energía que se necesitó 

para llevarlo a la oficina es lo que se necesita para que este consejo tenga éxito. Así que mi 

pregunta para todos ustedes es si planean trabajar con la comunidad. 

 

- Residente de La Villita, Ángel González, recién graduado de la Escuela Secundaria de Justicia 

Social. Quería hablar, fue un honor conocerlos a todos y me alegra ver este consejo formado por 

mujeres afro americanas y latinas. Felicidades. Hemos hablado de que nuestras comunidades 

están sobre vigiladas y desprotegidas. Todos ustedes tienen mi apoyo condicional. Deberíamos 

seguir esforzándonos por la unidad de afro- americanos y latinos, especialmente con muchas 

tensiones raciales que se proyectan sobre nosotros. 

 

- Residente de North Lawndale: esta es una base comunitaria, no todo recae en los funcionarios 

electos. Cómo podemos involucrar a ciertas organizaciones, en donde no todo recae en la policía. 

Tenemos que trabajar como una unidad. Donde hacemos que la comunidad se involucre más. 

Ofrecemos una sala de gimnasio, solo necesitamos saber con anticipación la fecha para organizar 

una reunión, solo necesitamos asegurarnos de que la sala esté disponible. Podemos obtener los 

volantes y enviarlos. He enviado esta información a más de 230 personas hoy. Cómo podemos 

involucrar a la comunidad? Tenemos que involucrarnos. No podemos tener miedo. 

 

- Frank Chapman- Buenas noches, soy el Director Ejecutivo de la Alianza Nacional contra la 

Represión Racista y Política y formo parte del subcomité de seguridad pública con el alcalde. 

Ahora, no estoy aquí como el jefe oficial del alcalde, vine por mi cuenta. Quiero que sepa que 

tiene recursos y estamos buscando aumentar esos recursos. Deberías encargarte de las cosas de tu 

propio bolsillo, hay dinero reservado y necesitas hablar con Adam Gross. Solo tienen 24 

miembros del personal y 22 distritos, lo que es extremadamente inadecuado. Estas son resacas de 

la administración anterior. Necesitamos exigir cambios, no pedir. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprobación de Actas 

Las actas son aprobadas por la segunda reunión ordinaria después de que se toman. Las actas 

aprobadas se publican en línea dentro de los 10 días posteriores a la aprobación.

 
 

1. Qué escribir: 
2. 1. Fecha del acta de la reunión 
3. 2. Resumen de cualquier corrección al acta (si corresponde) 
4. 3. Miembro de DC que hizo la moción para aprobar 
5. 4. Resumen de cualquier debate (si corresponde) 
6. 5. Quién votó sí, quién votó no 
7. 6. Resultado de la votación (ganador/aprobado o reprobado/no aprobado) 

- Concejal Monique Scott- Esta es una gran reunión, agradezco que todos aquí sean pacientes para 

organizar una reunión si nunca antes tuvieron una reunión, se necesita mucho coraje para estar frente a 

las personas y paciencia de nuestra parte. Y en la comunidad, se trata de tener paciencia unos con 

otros. Cuanto más te metes en tu posición, porque los han arrojado allí. Como gente de aliso, no 

sabemos mucho sobre su posición. Todo es nuevo para nosotros, y cuando dicen que no tienen 

presupuesto, esto se creó antes que ellos, y no creo que supieran cómo iba a salir esto. Esto estaba 

mucho más allá de mi tiempo. Todos ustedes tienen mi apoyo y especialmente con cualquier esfuerzo 

de colaboración. Somos más fuertes en número que tratar de trabajar separados o unos contra otros. 

Con el Comandante, sé que probablemente esté harto de mí. lo molesto Quiero seguridad para toda la 

comunidad. Algunos pueden decir que, oh, ella es una concejal, solo quiere proteger su bloque. Quiero 

proteger cada bloque que tengo que bajar. Quieres todo para tu comunidad. Tenemos que aprender a 

unirnos y no dejar que 5. 6 malas semillas nos agoten. Estamos trabajando en un tema sobre Ogden y 

St. Louis, sobre el que no tenemos control. Es hora de exigir que los distritos 22, 24, 25, 28 tengan los 

recursos. Estoy seguro de que cuando caminas por el centro, Lincoln Park tienen los recursos que se 

necesitan. Así que mis organizadores, los necesitamos. Tuvimos tres tiroteos en la misma cuadra, y no 

tenemos recursos. Todos llaman a mi oficina. Llamo al comandante. Esto es bueno, esto es genial, 

necesitamos continuar haciendo un distrito 22, 24, 25 y 28 más fuerte. El liderazgo proviene de todos 

ustedes, y construyamos sobre eso. Estoy dispuesto a dar una mano o un oído. 



Actualizaciones de los miembros del consejo de distrito 

Resumen de la actualización mensual de cada miembro del Consejo Distrital 

 

Todavía no tenemos las credenciales de nuestros correos electrónicos, por ahora 
puede contactarnos individualmente a través de correo electrónico. Rosemarie 
Dominguez compartió su número de teléfono: 773-946-7694. También guardamos la 
diapositiva de información de nuestro PowerPoint donde guardamos nuestra 
información de contacto. 

  



Discusiones 

Resumen de discusiones 

 

Hablamos de que hemos creado una encuesta comunitaria y nos gustaría que todos participaran y 

compartieran. Es un cuestionario de tres preguntas, en inglés y español. 

 

También discutimos que dejaríamos saber a la comunidad cuando tengamos nuestros correos 

electrónicos de la ciudad de Chicago y también informaríamos a la comunidad sobre cuándo y 

dónde será la próxima reunión. 

Discutimos que no podemos reunirnos fuera de estas reuniones. Tenemos que discutir 

abiertamente la agenda frente a todos ustedes. La próxima vez que nos reunamos, tendremos un 

orador invitado, con suerte alguien de COPA para discutir el informe de junio. 

Hemos estado en contacto con el representante estatal, no conocemos la disponibilidad de 

Monique Scott. El objetivo es tener a todos involucrados, y cómo pueden ayudarnos y ayudarnos, 

y qué puede hacer la comunidad con usted, para nuestras próximas reuniones. 

Una vez que aplazamos una reunión, se nos permite discutir asuntos de DC afuera debido a la Ley 

de Reuniones Abiertas. 

Para alcanzar el quórum necesitamos tener presentes a dos de los tres representantes. Buscamos 

trabajar de buena fe en el desempeño de nuestras funciones, pero también poder trabajar con todos 

ustedes. 

En lugar de tener una reunión especial, vamos a ver cómo se desarrolla esto en los próximos seis 

meses e invitaremos a la comunidad a participar en la planificación. 

 

Cómo podemos tener un representante del Distrito 10 para repasar la información general sobre el 

rol y los oficiales designados. La diferencia entre el 3-1-1 y el 9-1-1. 

A Equiticity le gustaría compartir información sobre las paradas de tráfico en el distrito 10, donde 

el distrito 10 tiene una de las tasas de paradas de tráfico más altas de la ciudad. 

Por último, discutimos qué prácticas de justicia restaurativa podemos aprender, para compartir y 

educar a la comunidad en general. Esto fue mencionado por Charzele Lawson. Y cómo 

necesitamos crear 

salvoconductos al cruzar las comunidades para asistir a estas reuniones. 

 

  

  

 

 

 

 

 



Votas 

 

 

 

Anuncio de la próxima reunión del consejo de distrito 

FECHA PRÓXIMA REUNIÓN: 18 de julio de 2023 

LUGAR DE LA PRÓXIMA REUNIÓN (si está disponible): ENLACE- 2756 S Harding 

Consejo Distrital finalizó la reunión a las: 7:30pm 

1. Resumen de las votaciones realizadas. Para cada voto, escriba la siguiente 
información: 

2. 1. Descripción de la moción (por ejemplo, “Moción para decidir posiciones”) 
3. 2. Miembro que presenta la moción (p. ej., "Propuesto por el Miembro A") 
4. 3. Resumen de cualquier debate o discusión 
5. 4. Cómo votó cada miembro (p. ej., “Sí vota – Miembros A, B; No vota – Miembro 

C”) 
6. 5. Resultado de la votación (gana o falla) 



 


